

《单词百科:magneton是什么意思?magneton怎么发音?magneton的解释和用法》

英语单词magneton是什么意思?magneton怎么读?magneton怎么发音?简答网为您整理了magneton的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



magneton怎么读

magneton的读音: ['mægn t n]

magneton的意思

1、n.磁子;

magneton的近义词

1、molecule n.分子;微小颗粒;

magneton的双语例句

1、 Especially, the number of Bohr magneton calculated is in good agreement with those experimentally determined.

特别是, 计算所得到的Bohr磁子数与实验值颇为吻合.

2、 When the photon acts as the medium of magnetic field, it is called photonic magneton.

光子作为磁场的介质时, 称为光磁子.

3、 The internal and surface cracks in rolls were detected with magnet as exciting source. Quantitative detection of cracks was realized by the establishment of mathematical model according to magneton theory and quantitative analysis of crack signals based on the piecewise cyclic approximation of neural network.

以磁为激励源进行轧辊表面及内部裂纹缺陷的检测, 基于磁荷理论的裂纹数学模型的建立和神经网络的分段循环逼近的裂纹信号定量分析, 实现了裂纹无损定量检测。

以上是简答网为您整理的magneton怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于magneto

n的用法、magneton的释

义、magneton的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/magneton>